

PRESS RELEASE

報道関係者各位

2024年12月9日
フィットイージー株式会社

フィットイージー社員が“福利厚生”として トヨタ自動車 女子バスケットボールチーム 「アンテロープス」の試合を観戦

全国にアミューズメントフィットネスクラブを展開するフィットイージー株式会社は（本社：岐阜市、以下：当社）は、福利厚生の一環として、トヨタ自動車女子バスケットボールチーム「アンテロープス」の試合観戦を社員向けに実施しました。

当社はウェルビーイング（心身ともに満たされた状態）の推進を掲げており、本取り組みは社員にその価値を体感してもらうために行なったものです。社員の健康促進やコミュニケーションの活性化を目的とし、スポーツを通じて企業文化のさらなる醸成を目指しています。



アンテロープスの応援グッズを手に声援を送る フィットイージー社員

■大樹生命 Wリーグ 2024-25 レギュラーシーズン 第8週 豊田大会 概要

開催日時：2024年12月7日（土）、8日（日）

場所：スカイホール豊田（愛知県豊田市八幡町1丁目20）

対象者：フィットイージー全社員（希望者）

内容：アンテロープスの試合観戦、イベントを実施して選手・スタッフと交流

当日は多くの社員が参加し、日本トップチームであるアンテロープスのバスケットボールの試合を間近で観戦しました。選手たちの熱いプレーや見事なチームワークを肌で感じることで、社員の士気や団結力が高まり、貴重な交流と成長の機会となりました。

■今回の取り組みに込めた想い

当社では「楽しみながら健康になれる、楽しみながら目標達成できる」特別な空間を提供し続けており、当社員においても心身ともに健康でいられる職場環境を重視しています。

今回の試合観戦はスポーツを観る楽しさだけでなく、アスリートが持つエネルギーを感じることで、社員一人ひとりが自らの健康や目標に向き合うきっかけとなることを期待しています。

■今後の展望

当社は、引き続き地域やスポーツチームとの連携を深め、社員やその家族が参加できるさまざまなイベントや取り組みを計画してまいります。また、アンテロープスをはじめとするスポーツ界のパートナーとともに、地域スポーツの振興にも貢献していく所存です。